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résumé: 

Conçu cette approche de cours pour mettre en évidence l' humour 

politique de la fonction dans la société algérienne , politique considéré comme 

l'un des piliers les plus importants pour comprendre les sociétés humaines et 

sociales Ils expriment la société algérienne culturel Avatar par leur capacité à 

pénétrer ébullition la réalité politique de l' Algérie , ils ne phénomène étendu en 

Algérie car ils reflètent l' évolution de la culture se cachent dans les choses 

plutôt que d'accepter le changement accepté idées . 

Nous avons travaillé dans cette recherche pour mettre en évidence les 

conséquences les plus importantes des dimensions de l'humour et de l'état 

politique de Tlemcen (2007-2009) , exprimant par là pour l'inventaire culturel 

dans la société algérienne , qui a joué un humour politique de rôle majeur à 

souligner . 

Mots-clés:  humour , culture , société algérienne , l'inventaire culturel  

 

Summary : 

Designed this course approach to highlight the function political humor in 

Algerian society, political considered one of the most important pillars for 

understanding human societies and social They express the Avatar cultural 

Algerian society through their ability to penetrate boil the political reality of the 

Algerian, they do phenomenon extended in Algeria as they reflect the culture 

changing lurk in things rather than accept the change accepted ideas . 

We have worked in this research to highlight the most important 

implications of the dimensions of humor and political state of Tlemcen (2007-

2009) , expressing through it for the cultural inventory in Algerian society, 

which played a major role political humor to highlight . 

Keywords: humor, culture, Algerian society, the cultural inventory. 
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